

La Fondation pour l'Accueil et l'Hébergement de Personnes Âgées, La Résidence Les Tilleuls

ont la douleur et l'immense tristesse de faire part du décès survenu le 25 juin 2014,
après une cruelle maladie supportée avec courage et dignité, de leur collaboratrice et
collègue de travail

Edwige STROZYK

Infirmière responsable d'unité

Les membres de la FAHPA, le personnel des Tilleuls, les familles des résidants garderont
toujours à l'esprit le souvenir d'une personne courageuse, dynamique, joviale et souriante.
Ils expriment à ses enfants, parents et proches leur profonde sympathie et leurs plus
sincères condoléances.

Selon la volonté d'Edwige, la cérémonie d'adieu aura lieu dans l'intimité familiale.